

Ein gutes Team wurde auseinander gerissen!

Mein Partner

Andreas Schwarzenbach

20. September 1952 – 17. November 2015

starb an einem aggressiven Krebsleiden

Francisca Saegesser Schwarzenbach

mit mir trauern meine Schwägerin

Sylvia Schwarzenbach

um ihren zu früh verstorbenen Bruder

sowie Verwandte und Freunde

Auf Wunsch des Verstorbenen findet keine Trauerfeier statt.

An Stelle von Blumen wird um grosszügige Unterstützung

der Flüchtlinge in unserem Land gebeten,

z.B. HEKS PK 80-1115-1, Caritas PK 60-7000-4.

Traueradressen:

Francisca Saegesser

Lachenweg 28

3604 Thun

Sylvia Schwarzenbach

Junkerngasse 48

3011 Bern